

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Pullach

An
Erste Bürgermeisterin
Frau Susanna Tausendfreund
Johann-Bader-Str. 36
82049 Pullach

Ortsverband Pullach

Fraktionsvorsitzender
Fabian Müller-Klug

fraktion@pullach-gruene.de

Pullach, 23. März 2017

Antrag der GRÜNEN Fraktion zur rechtlichen Fragen der Gestaltung von nichtöffentlichen Sitzungen

Sehr geehrte Frau Tausendfreund,

angesichts aktueller Fragestellungen beantragt die GRÜNE Fraktion folgendes:

1. Die Gemeindeverwaltung wird gebeten öffentlich darzustellen, welche grundlegende Bedeutung nichtöffentliche Sitzungen im Gemeinderat besitzen und welche rechtlichen Rahmenbedingungen diesbezüglich Grundlage der aktuellen Gemeinderatsordnung für Pullach sind.
2. Die Gemeindeverwaltung wird gebeten zu überprüfen, ob und in welcher Form einzelne Tagesordnungspunkte der nichtöffentlichen Sitzungen vorab öffentlich zur Kenntnis gegeben werden können.

Begründung:

Hinsichtlich der rechtlichen Rahmenbedingungen der Nichtöffentlichkeit von Sitzungen im Gemeinderat scheint eine Darstellung in der Öffentlichkeit als notwendig und sinnvoll, um das Verständnis der Bürgerinnen und Bürger für diese Form der Sitzungsgestaltung zu erhöhen.

Um die Transparenz der Gemeinderatsarbeit zu erhöhen, und um evtl. Zweifeln an einem rechtlich einwandfreien Sitzungsverhalten des Gemeinderats offensiv zu entgegnen, bitten wir zu überprüfen, in welcher Form einzelne Tagesordnungspunkte der nichtöffentlichen Sitzung vorab zur Kenntnis gegeben werden können.

Wir bitten um Zustimmung.

Die Fraktion der GRÜNEN im Gemeinderat Pullach